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Zitat von ChrisN 

Zitat von Norbert 

Und er schrieb über die Verträge. Vor 6 Jahren hatten wir über 20 Mio Miese,
wir hatten große Probleme mit der Lizenz. Das ist dieses Jahr nicht so. Also
bleib bei der Realität. Ja wenn wir absteigen ist es sehr schlimm, aber du
schreibst ja, dass es immer schlimmer wurde, das war definitiv nicht der Fall,
sie versagen ja seit Bestehen. Warum gebe ich mich mit dir ab, du redest alles
nur total schlecht und bist einer, der alles besser weiß.

Weil du immer den Schuldenabbau als Beleg für die tolle Arbeit des AR anbringst:
meinst du wirklich, dass dies an Gretel liegt oder vielleicht doch an den gewaltig
gestiegenen TV-Gelder Einnahmen?

Woher kamen denn die Einnahmen, ich habe nie behauptet, dass das der Verdienst von
Grethlein war, sondern von allen Verantwortlichen. Damit du es weißt, mit Leuten, die etwas
Behaupten was nicht stimmt möchte ich nichts zu tun haben. Du verdrehst schon wieder etwas,
was nie behauptet wurde. Mittlerweile weiß ich, dass nicht nur ich dich so sehe. Bitte lass mich
in Zukunft in Ruhe.
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